

Aubonne, 22. 9. 76

Liebe Tante Margit,

bitte entschuldige die schlechte Schrift, ich
schreibe Dir vom Bett aus.

lieber Deinem so lieben Telefonruf habe ich mich
sehr gefreut. Ich hoffe, daß es klappt Dich nächstes
Jahr einmal in Stuttgart besuchen zu kommen.
Seit ca. 1 Woche bin ich nun im Krankenhaus
und werde am Freitag, d.h. in zwei Tagen, ent-
lassen. Die Operation ist gut verlaufen. Das linke
Bein war sehr schlimm dran und mußt nun et-
was Schwierigkeiten mit dem laufen, aber es kann
nach gehen. Leider darf ich während weiter 2 Wo-
chen nicht arbeiten, da ich nicht sitzen soll, d.h. nicht
zu lange Zeit. Keine Arbeit benötigt jedoch in 4-5 Stun-
den maschinell Schreiben pro Tag. Der Arzt hat es verboten
da sich die Knochen genau dort befinden wo man
die Beine einknickt. Gibt auch nichts was werden
den Verdurstausfall schon verhafften und die Ge-
sundheit geht schliesslich vor. Nun habe ich über-
all noch blaue Flecken, man hat mir aber ver-
sichert das das vor geht. Im Saarland geht es mir
gut und ich habe eine reizende junge Frau,
25 Jahre alt, mit in Zimmer. Wo sind wir zu wählen
und versöhnen uns sehr gut. Ich freue mich
natürlich sehr darauf wieder nach Hause zu
kommen.

Immo wenn Du telefonierst kommen mir so viele Erinnerungen. Und ich fand es interessant was du mir erzählst hast über Eure Pläne mit dem Druck des Buches der ~~Seite~~ Seile Sigmund. Wartet der, ob Wollte ich ja damals noch sehr klein war, ich habe Onkel Willi sehr bewundert und gern gefragt. Er hat mich einmal die Kühle gegeben nur die Bilder zu erklären die in eurem Wohnzimmer hingen. Er erklärte mir die Verteilung der Farben, Ausgegliedertheit eines Bildes und Komposition-Zusammensetzung. Ich habe das nie vergessen und erinnere mich gerne daran.

Wir haben seit 2 Wochen eine kleine Katze und nun denke ich grauz besonders oft an Onkel Willi. Er brachte während dem Mittagessen, wenn ich bei Ende war, auf jeder Seite je eine Katze sitzen. Und wenn es junge Leute dann brachte er noch eine auf dem Schloss. Das hat mich immer beeindruckt. Nun bin ich dabei genau das gleiche zu tun. Unsere Katze ist eine halb angora Katzen dame, grau mit ein wenig weiß und etwas rot. Wenn ich an der Schreibmaschine sitze dann kommt die Katze auf meinen Schoss und schnurrt. Sie schaut eine Weile zu und dann schlafst sie. Ich hätte nie gedacht, dass ein Kätzchen so anhängerisch und liebebedürftig ist. Und so habe ich gesellschaft. Unser Katzenfünlein ist gerade zwei Monate alt.

Hoffentlich kannst du meinen Brief überhaupt lesen. Ich schreibe in Linien mit einem Brett auf dem Band.



II.

Ich befürde mich in einem kleinen Krankenhaus in der Nähe von Herges. Es hat im Gau zu ca. 50 Kranken, hauptzächlich Operationen. Die Krankenzimmer haben Blick auf den See und die Weinberge, d.h. Traubenhäfen Pflanzenzaun. Es ist sehr still und da schönes Herbstwetter ist, genießen die Kranken den Ausblick. Schade ist lediglich dass ich praktisch keinen Besucher habe weil wir ja kein Auto haben und das Krankenhaus 1½ Autostunden entfernt liegt. Aber bald bin ich zu Hause.

Eigentlich erzähle ich Dir lauter Sachen die Dich gar nicht interessieren, bitte eut-Schuldige. Ich wollte Dir eben jetzt schreiben weil ich sonst nie Zeit dazu habe. Hoffentlich habe ich Dich nicht zu sehr belästigt.

Bitte grüsse Krista und Fe und ihre Familien recht herzlich von mir.

Alle guten Wünsche für Dich
und recht herzliche Grüsse

Deine Ilse